



Diputados llevarán al Pleno la Reforma Eléctrica el próximo martes

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó que el Pleno sesione el martes, en plena semana santa para discutir la Reforma Eléctrica, rechazaron la propuesta de la bancada priista para llevar a cabo la discusión después de las elecciones del 5 de junio. El lunes 11 de abril, es decir; este lunes se dictaminará en las Comisiones de Energía y Puntos Constitucionales.

https://drive.google.com/file/d/1nGV5YKG_chBxV13XFkgIEyFZSB4ayrCR/view